

Bistro KR-Ass - unsere Vereins-Gastronomie zeigt HERZ

Wir sind stolz auf unsere Vereins-Gastronomen Steffi und Alex und ihr Team.

Sie beleben unsere Club-Gastronomie und sorgen sowohl bei den OTC-Mitgliedern wie auch auswärtigen Gästen mit Bravour fürs leibliche Wohl!

Dieses Jahr gibt es eine besondere Aktion, die Anerkennung verdient und in dieser Zeit nicht selbstverständlich ist:

Am 1. Weihnachtstag sind unsere Gastronomen alleiniger **Sponsor des Weihnachtsessens der Krefelder Obdachlosenhilfe „homeless people“** an der Fabrik Heeder.

Das in unserem Vereinsheim zubereitete Essen wird am Spätnachmittag mit einem 5köpfigen Team um Steffi und Alex an die hilfsbedürftigen Menschen unserer Heimatstadt ausgegeben!

Liebe Steffi, lieber Alex,

ihr habt das Herz am rechten Fleck!



Solche Menschen braucht unsere Welt in dieser stürmischen und schwierigen Zeit...

Eine tolle Aktion!